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DESALOJO. Ayer se vivieron escenas dramáticas en la vivienda de una familiajerezana que confió en una empresa de reunificación de deudas./ J. c.C.

Comienzan a ejecutarse los primeros
desahucios por reunificaciones de deudas
Ayer se ejecutó el desalojo de una familia jerezana y para septiembre pesa una orden similar
contra otra ~oteña; ambas firmaron préstamos con la firma Credijerez, hoy llamada Kapital

El Defensor del Pueblo ha solicitado que se investiguen las empresas de refinanciaciones
MERCEDES MORALES JEREZ

A principios de este año ya sal-
taban las alarmas sobre la proli-
feraclón de las empresas de refi-
nanciación de deudas. Las cons-
tantes subidas de los tipos de
interés han sido el caldo de cul-
tivo idóneopara este tipo de nego-
cios que anuncian a bombo y pla-
tillo la reducción en los pagos de
las hipotecas. mediante una reu-
nificación de deudas. A través de
agresivas campañas publicitarias
convencen a los consumidores de
los beneficios que conlleva unir
el pago de la hipoteca y los cré-
ditos personales. Pero la realidad
es muy diferente: este tipo de
empresas, que han surgido enme-
dio de una laguna legal. multi-
plican los gastos y cobran eleva-
das comisiones. Yel consumidor
tiene que estar muy bien infor-
mado antes de firmar un présta-
mos que, en ocasiones llega a
duplicar el montante de lo que
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realmente se adeuda.
Afin de evitar situacionescomo

la que se vivió ayer en el Poligono
de SanBenito -en la que una fami-
lia se ha visto envueltá en una
situación insostenible que ha ter-
minado en el desahucio de su
vivienda-, numerosos movimien-
tos asociativos habian llamado la

atención sobre la necesidad de que
se regule y supervise la actividad
de este tipo de empresas que, al no
ser entidades de crédito, no están
sujetas a los postulados del Minis-
terio de Eeonomia y Hacienda, y
sobre los que el Ministerio de Sani-
dad YConsumo tampooo ejerce nin-
gún control, permitiendo que se

aprovechen de la situación deses-
perada de muchos ciudadanos, y
que realicen una actividad pseu-
dobancaria al margen de una nor-
mativa de protección a los consu-
midores de servicios financieros.

Según un estudio de la con-
sultora de franquicias Tormo &
Asociados, a principios del año

La norma que más se ajusta es del año 1908
Ausbanc interpuso una deman-
da contra la firma Credit Servi-
ces, por publicidad engañosa y
por practicar la usura. La com-
pañia podria ser la tapadera de
una red de prestamistas priva-
dos cuyas acttvtdades de fman-
ciación resultan ilegales, según
los técnicos de Ausbanc.

El término <<usura>'sigue aún
legtslada según lo dtspuesto en

el articulo uno de la Ley de
Represtón de la Usura de 23 de
julio de 1908 -todavia vtgente-
en la que se especifica: «Serán
nulos los contratos de préstamo
en los que se estipule un interés
notablemente superior al nor-
mal del dinero y manifiesta-
mente desproporcionado con las
circunstancias del caso o en con-
diciones tales que resulte aquél

leonino». Los tribunales, en
diversas sentencias promovidas
por la actuación de asociaciones
de consumidores, han confir-
mado la vigencia de esta ley.Es
el caso de una sentencia de la
AudienciaProvincial de Madrid,
de enero de 2000, que estima
usurario un contrato de présta-
mo cuya TAE resultaba del
35,14%.

pasado este sector contaba con
un total de 23 redes de franqui-
cia y 5.044 agencias (mientras
que cuatro años antes existian
sólo 988agencias).

La rapidez con la que ha sur-
gido este negocio, en respuesta a
situaciones desesperadas de los
consumidores, y la rapidez con
la que desaparecen imposibilita
tener una radiografía clara del
sector. Hasta hoy se desconoceel
número de fírmas prestamistas
y el de posibles afectados, pero
ya el Defensor del Pueblo ha ini-
ciado una investigación de oficio
ante el Ministerio de Economia
y Hacienda sobre las empresas
de reunificación de deuda, que
desarrollan su actividadsin estar
sujetas a ningún control admi-
nistratiVo. El Defensor ha pues-
to de manifiesto su preocupación
porque estas empresas deberian
ser consideradas de «carácter
financiero» .
mmorales@lavozdigital.es
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Asaja aprovecha la visita de
Fischer para defender el futuro
de otros cultivos además del vino

JEREZ/ 8

La ciudad entrará en el selecto
grupo de grandes ciudades
turísticas de Andalucía
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Junta y sindicatos abren la
mesa política para recolocar a
los trabajadores de Delphi

LaPolicíatarda,másdehoray media
enromperlapuertadelafamiliaSoto
Elmatrimonio y dos familiares se ence~raron en la casa pero no se resistieron

Colectivos y decenas de vecinos se solidarizal1.con gritos y pancartas en la calle

M, MORALESIV. MONTERO JEREZ

Poco habla que hacer en la maña-
na de ayer para evitar que Anto-
nio Soto y Montse Romero tuvie-
ranque abandonar su casa, En
un intento a la desesperada, el
abogado de la familia jerezana
presentó ante el juzgado una reco-
pilación de las denuncias que los
Soto Romerohan interpuesto por '

presWlta estafa a la firma que está
tras el desahucio, la antigua Cre-
dijerez y actual Kapital, Pero fue
en vano, Llegó la hora del desalo-
jo y nada se supO de la jueza,

A las diez menos diez, Antonio
recorría los escasos 300 metros
desde los juzgados hasta su casa
para aferrarse, jWltO a su familia,
al que ha sido hasta ayer su hogar,

Casi veinte minutos antes de la
hora f],jada y aún sin saber la deci-
sión defmitiva del juez ante el últi-
mo recurso, dos patruJ1as de la Poli-
cia Nacional aparcaron junto al
número 23 de la avenida Tomás
García Figueras, Desde la segun-
da planta del edificio se asomaba
de vez en cuando Montse para ver
cómo sus vecinos y representantes
de colectivos sociales se concen-
traban en el patio, Mientras que
abajo reinaba el silencio, arriba el
ruido de los martillos que convir-
tieron el piso en Wl fuerte eviden-
ciaban que no iba a ser nada fácil,
El silencio era sepulcral y las dece-
nas de amigos rompieron en con-
signas contra la empresa que pre-
sWltamente ha estafado a la fami-
lia Soto y contra la justicia, Amigos
de la infancia, vecinas, tíos y tías,
asociaciones solidarias,,, Entre
todos mostraron su apoyo a los
desahuciados, <<Lajusticia es una
injusticia», <<Antonio,Montse, esta-
mos con ustedes», <<Lajueza no es
humatlID>, <<Lajusticia está con los
ricos», fueron las proclamas más
coreadas,

APOYOS. El matrimonio fue recibido a la salida por un grupo de vecinos y periodistas, / J, C,CORCHADO

Tres policias, una procurado-
ra, dos fWlcionarias judiciales y
el cerrajero entraron decididos a
ejecutar Wl desahucio que tarda-
ría casi dos horas, Un objeto muy
difícil de romper -que resultó ser
Wl puntal de hierro- obstaculiza-
ba el acceso, El dintel de la puer-
ta pagó las consecuencias e inclu-
so la pared de alrededor perdió
parte de la escayola en los vanos
intentos de abrirla, Ni las patadas
ni una palanq ueta evitaron una
llamada a los bomberos,

Mientras esto sucedía en el inte-
rior del ectificio, cada vez eran más
los vecinos y curiosos que se arre-
molínaban en el patio, De hecho, la
Policia pidió refuerzos por si la
situación se complicaba, La llega-
da de los bomberos no aplacó los

ánimos sino todo lo contrario y fue-
ron recibidos al grito de Aquí no
hay fuego, fuera los bomberos,
Finalmente. no intervinieron al no
tener orden judicial. Desde el inte-
rior del piso, empezaron entonces
a oirse más ruidos: sus inquilinos
empleaban los últimos minutos en
romper la solería del baño y algu-
nos tabiques. No iban a dejar su
casa impecable. -

empresa financiera- y acceder al
inmueble. Al fondo del piso, sen-
tados y tranquilos, el matrimonio
esperaba el desalojo.

Agarrada a su marido y sin
poder hablar por las lágrimas,
Montse salió de su bloque entre los
aplausos de los vecinos, «Hemos
esperado hasta el último momen-
to a ver si esto se podía paralizar,
pero parece que la jueza no ha que-
rido hacer una obra buena con
nosotros», explicó Antonio Soto
algo abrumado por la cantidad de
gente que esperaba su salida. «No
sé escribir ni leer y me estafaron
por toda la cara, pero no sólo a mí
sino a cinco familias más», contó
este albañil en paro. <<Estedesalo-
jo no va a ser el último, habrá más»,
presagió apesadumbrado.
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JESOS
APARICIO
AMIGO DE

ANTONIO SOTO

«Esto es una

injusticia.
Antonio es una

buena persona y un
buen trabajador»

MANUELA
MORA
VECINADEL
BLOQUE

«No hay
derecho, si es
una estafa la '

justicia tendría que
haber hecho algo»

I
CATI
CARRASCO
TrADE
ANTONIO SOTO

«Aquí falta la
alcaldesa para
apoyarlos,
como cuando vino a los

barrios a pedir votos»

I
FRANCISCOJ.
ARROYO

I

AMIGO DE

ANTONIO SOTO

I «Conozco a

, Antonio desde óit.'!I

que estábamos
en el colegio y no
se merece esto..

LUISA
VIDAL
AFECT ADA DE

ROTA
«Nosotros
estamos

rehipotecados
para que mi hijo no se .
vea en una situación así»

1",

..'
,?~. .

Con mazas
Cuandolos nervios empezaban ya
a encresparse en la escalera de la
segunda planta, la Policía volvió
a recurrir a la fuerza, Con dos
mazas consiguieron fmalmente
partir la mitad superior de la
puerta -que estaba casi nueva y
llena de pega tinas contra la
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Juntay sindicatosabrenla
mesapolíticapararecolocar
a lostrabajadoresdeDelphi
El establecimiento de un calendario y la evaluación de
posibles dificultades por edad o salud marcarán este inicio

JAVIER LÓPEZ CÁOIZ

La Junta de Andalucía y los sindi.
catas con representación en el
comité de empresa de Delphi ini.
cian hoy en Sevilla el diálogo de la
mesa polltica anunciada por la
Administración autonómica a fina-

les de nayo. En estas conversacio-
nes que mantendrán los represen-
tantes de los trabajadores con los
responsables del Gobierno anda-
lU7 ,e debatirá sobre la reindus-
trialización de la Babia Ylas posi-
bles alternativas de empleo en las
que trabajan las administraciones.

Fuentes de la Consejeria de
Empleo calificaron este primer
encuentro como un punto de par-
tida en el que se limitarán a fijar
un calendario de trabaja para las
próximas citas. El protocolo de cola-
boración suscrito por Adminis-
tración, comité y sindicatos esta-
blece que antes de! fin de septiem.
bre se deberán haber «acordado
medidas sociOlaborales» para todo
el colectivo de De!phi. El conseje-
ro de Innovación, Francisco Valle-
jo, por su parte, apuntó ayer que la

«adaptación y la recualificación»
de los trabajadores a la nueva
industria que se desarrollará en la
Babia es un apartado fundamen-
tal para e!futuro inmediato.El titu-
lar de la politica industrial auto-
nómica explicó que en sucesivos
encuentros se cerrarán todos los
aspectos sociales del acuerdo, asi
comolos planes de formación que
se impulsarán.

El sindicalista Juan Berrocal
señaló que esperan que la Junta
<<confirmelos proyectos con los que
se está trabajandQ», a qué sector
pertenecen y las «expectativas de
colocaciów> de los trabajadores de
la multinacional Asimismo, apun.
tó que en su formación se espera
que los cursos de formación para
la recolocación de los empleados
comiencen a partir de septiembre.
El presidente del comité de empre-
sa, Antonio Pina, por su parte,
declaró que el grueso del trabajo
inminente de esta mesa de trabaja
girará en torno a los cursos de
recualificación. José Barriga, secre-
tario de UGT en Delphi, apuntó que
los dos puntos principales que su

formación pondrá sobre la mesa
serán las dificultades de recoloca-
ción que existen para un grupo de
empleados a causa de la edad Ylas
discapacidades flSicas que se han
derivado de sus tareas en la facto-
ría.

jlopez@lavozdigital.es
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Los cursos de formación también serán ejes de la cita./ F.J'MtNEZ

En otoño habrá proyecto
aeronáutica andaluz

LA VOZ CÁOIZ

El presidente de la Confederación
Empresarial Sevillana (CES),
Antonio Galadi , anunció ayer
que, a principios de! próximo oto-
ño, los empresarios andaluces
podrán presentar a la Junta de
Andalucía un <<proyectocuajado»
para convertirse en contratistas
de primer nivel del sector aero-
náutico. El representante de la
patronal hispalense aseguró que
los empresarios andaluces tienen

OCIO NOCTURNO. Varios jóvenes disfrutan en un botellón./ N.R.

Elalcalde de San Fernandoafirma que
hace (do posible» contra el botellón
Denuncian que el Consistorio no garantiza el descanso de las familias

EnChidana temen que vuelvan a trasladar el ocionocturno a las playas

A. Z.I J. M.A.CÁOIZ

El informe emitido por la Confe-
deración de Asociaciones de Veci-
nos de Andalucla (Cava) en el que
se acusa al Ayuntamiento de San

+

Fernando de encontrarse entre
los principales incumplidores de
la polémica Ley antibotellón no
ha tardado en suscitar reacciones
adversas en el seno del equipo de
Gobierno isleño.

Asi, el alcalde, Maria de Ber.
nardo (PA), considera que la
Administración local se ha esfor-
zado en todo momento en dar
cumplimiento a la normativa
vigente. <<Megustaría que el infor-

un «boceto» de ese proyecto que
intentaron presentar a la Conse-
jería de Innovación, aunque en
ese mismo momento la Junta les
presentó a un grupo vasco-cata-
lán que «iba a ofrecer lo mismo
que nosotros», precisó. Explicó
que en el proyecto de los empre-
sarios andaluces participan unas
diez empresas de primer nivel,
que aportarian un sesenta por
ciento del capital, un grupo de
inversores andaluces, Cajasol y
el apoyo económico <<testimonial>'

me fuera concretado por la Cava,
ya que la Federación de Asocia.
ciones de Vecinos local conoce
muchas de las alternativas que
hemos presentado para el ocio
juvenil y que han sido rechaza-
das por otras Administraciones
superiores. Por otro lado, la Ley
marca un camino muy claro en
este asunto y nos deja hacer lo
que podemos, no lo que nos gus-
taria», indica de Bernardo.

Locierto es que, desde la pues-
ta en marcha de la Ley,la Policia
Local ha evitado con eficacia el
consumo de bebidas alcohólicas
en la vía pública. El refuerzo de
la vigilancia no tardó en dar sus
frutos y hoy,meses después, las
tradicionales zonas de movida,
como La Ladrillera o el parque
Sacramento,permanecen limpias
de botellas.

En el aspecto negativo de la
balanza se encuentra el botelló.
drama instalado en el recinto
Ferial de La Magdalena por el
Consistorio, ya que la pobre car-
pa habilitada no cumple con los
deseosni dejóvenes ni de vecinos.

Los usuarios de las instala-
ciones mantienen que la inexis-
tencia de muros no les permite
resguardarse del fuerte viento
de levante y de las bajas tempe-
raturas derivadas de la cercanía
del paseo maritimo. La escasa
iluminación con la que cuenta el
recinto también se aparece entre
las quejas habituales de su públl.
co asiduo. Por su parte, los veci-
nos de La Magdalena mantienen
que la masiva afluencia de jóve-
nes durante los fmes de semana

de la Junta. En este contexto, el
consejero de Innovación, Fran-
cisco Vallejo. contestó las decla-
raciones de! presidente de la Con-
federación de Empresarios de
Andalucía, Santiago Herrero, de
tono similar a Galadi <<Nohay sec-
tor industrial en el que hayamos
puesto más dinero, ni empresa-
rios andaluces que hayan recibi-
do más apoyo de la Junta, dijo
Vallejo , para quien plantear «a
estas alturas» una falta de apoyo
de la Administración a este sec-
tor «no es un debate real». Valle-
jo apuntó que si existe un grupo
de empresarios andaluces que se
pueda ser un contratista de pri-
mer nivel para Airbus. <<tienetodo
el apoyo de la JUntID>.

impide el descanso de un gran
número de familias, ya que, des.
de enero, muchos isleños se ven
obligados a soportar los altos
niveles de ruido que generan los
equipos de música de muchos
automóviles. La responsable de
la Federación de Asociaciones
de Vecinos Isla de León en mate-
ria de ocio nocturno, Dolores
Cano, deja clara la postura del
colectivo. «El modo en el que los
jóvenes de hoy en dia se divier-
ten es incompatible con el des-
canso de las familias, por lo que
el Consistorio debe alcanzar una
urgente solución, ya que el pro-
blema de La Magdalena afecta a
los habitantes de tres barriadas:
Los Claveles, La Alegría y Ron-
da del Estero)', índica Cano.

Chlclana
El nuevo equipo de Gobierno de
Chiclana mantiene la idea de
poner en marcha un recinto ade-
cuado y dotado de medios para
la realización de botellones y ya
ha anunciado que impulsará
medidas para que el ferial se con.
vierta en sitio de referencia de
la noche chiclanera. El proble-
ma, advierten los vecinos de las
urbanizaclones de la costa, <<será
lograr que los jóvenes no termi-
nen yéndose otra vez a la playa
en sus coches y motos», y que el
hecho de trasladar la movida y
el botellódromn a una zona indus-
trial no termine convirtiendo el
recinto ferial en una especie de
gueto con un poderoso .efecto lla-
mada en otros municipios sin
espacios alternativos para beber.
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ROTA

ElConsistorio
presentael
proyectode
construcciónde
laRondaNorte

P.A ROTA

El equipo de Gobierno presen-
tó ayer uno de los proyectos
estrellas de cara a esta legisla-
tura que acaba de comenzar. Se
trata de la construcción del
denonrinado sistema general de
comunicaciones viario norte,
una gran avenida que conecta-
rá la rotonda de entrada a Rota
con el cruce del camino de las
Cañas o Peginas, atravesando
una zona de terreno que en la
actualidad se encuentra sin
desarrollar ni urbanizar Yenla-
zando a su vez, con las denomi-
nadas nuevas avenidas. .

Para la pOrtavoz, Eva Corra-
les, «este ambicioso proyecto
supondrá un antes y un después
desde el punto de vista urba-
nistico y proporcionará una
nueva fisonomía a la localidad».
Entre otras de sus repercusio-
nes, esta nueva avenida que se
estructurará en cinco viales per-
mitirá una comunicación direc-
ta desde la entrada al munici-
pio basta las playas. Setvirá ade-
más para diferenciar el suelo no
programado del programado,
haciendo posible que se cons-
truya no sólo el pollgono indus-
trial previsto en el primer vial,
sino también nuevas VIViendas
de Protección Pública, que se
ubicarian cerca de la avenida
junto a grandes zonas verdes.

Por su parte, Tomás Guerra,
técnico de la Oficina Municipal
de Planeamiento, explicó que el
proyecto se encuentra muy
avanzado y se espera que esté
concluido a fmales de año. La
sigujente fase, en la que también
se tra!>l\ja <<esla más complica-
da, ya que consiste en la ocupa-
ción u obtención del suelo, lo
que daría paso a las obras que
podrian prolongarse durante
unos dieciocho meses».

La ronda norte afecta a unos
235.000 metros cuadrados de

terreno y cuenta con un presu-
puesto de onoe millones y medio
de euros. En este sentido,Corra-
les aclaró que, como ha sucedi-
do en el caso de las nuevas ave-
nidas, <<lapolitica del eqnipo de
Gobierno será ir urbanizando
el suelo antes de construir las
viviendas».

Másde200 trabajadoresde
laBaseNavalseconcentran
parapedirunasubidasalarial
Reclaman que se aplique a sus nóminas una subida de un 4,7%
como se ha realizado con los empleados del Ministerio de Defensa

PAULA ALÁEZ ROTA

Más de doscientos trabajadores
locales de la Base Naval de Rota
coriaron ayer a primera hora de
la mañana el control de acceso al
recinto militar en un acto de pro-
testa por la escasa subida sala-
rial que percibirán este año.

Según explicó el portavoz del
Comité Laboral Local, José Sabi-
do, el pasado martes recibieron
de la Oficina de Recursos Hwna-
nos el News &Notes, «donde se
nos daba a conocer que el incre-
mento que registrarán sus nómi-
nas será del 2,64 % frente al res-
to de trabajadores de la Admi-
nis\rflción Española a los que se
les h'a subido de un 4,47% a un
4,67%».«Este año es la primera
vez que han cambiado la forma
de aplicar las subidas salariales
ya que antes siempre se nos apli-
caba el porcentaje mayor de la
Administración Norteamerica-
na o la Española» añadió Sabido
quien además denunció que «no
han considerado para nada el
retroactivo que solicitábamos de
los años 2005y 2006».

Otras carencias
La insuficiente subida salarial
no es la única queja de la planti-
lla local de los empleados de la
Base. El portavoz del Comité,
José Sabido, desvelóque la Admi-
nistración Norteamericana
incumple la legislación vigente
en materia de Salud Laboral, «al
dejarnos sin Médico de Empre-
sa desde el pasado mes de mayo».
«La plantilla local está com-
puesta por más de 1100trabaja-
dores, por lo que, por ley, nos
corresponden unas determina-
das unidas básicas sanitarias a

. tiempocompleto»,aclaróelpor-
tavoz de los trabajadores.

A!mismo tiempo, José Sabido
añadió que <dosServicios de Pre-
vención de Riesgos Laborales no
tenemos información de que
estén constituidos».

Por último, y para más inri,

Los empleados de la Base reanudaron las movillzaciones./ LAvoz

Según Sabido, EEUU
prevé una nueva
reducción de

puestos de trabajo

la Base vuelve a
ponerse en pie de
guerra para lograr
sus fines
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SANLÚCAR

Labiblioteca
municipal
volveráaabrir
suspuertaslas
tardesdeverano

LA voz SANLÚCAR

Desde la delegación de Cultura,
se ha procedido a reinstaurar la
apertura de la biblioteca muni.
cipal por las tardes durante los
meses de verano, en horario de
cuatro a nueve de la noche, en
cumplimiento de compromisos
adquiridos en el programa elec-
toral del partido socialista, pero
también teniendo en cuenta la
solicitud de un notable número
de ciudadanos, asi como la obli-
gatoriedad que impone la per-
tenencia a la Red Nacional de
Bibliotecas.

«Con esta medida se da solu-
ción a un nutrido grupo de ciu-
dadanos que asi lo venian
demandando, haciendo todo lo
posible por acercar la Bibliote-
ca y lOs libros a los ciudadanos,
que en defmitiva son los desti-
natarios de toda la gestión cul-
tural», manifestó la delegada
de Cultura, Mariuca Cano. En
este sentido,la edil declaró que
«otro de los temas que nos ocu-
pan es dar salida a nwnerosos
libros que son propiedad de la
Fundación Municipal de Cul-
tura y que se han acwnulado
a través del tiempo, por medio
de patrocinios, subvenciones y
adquisiciones».

Por ello, según explicó la edil,
se van a instalar dos puntos de
venta de dichos libros el Audi-
torio de La Meroed y en el Cen-
tro Cultural La Victoria, con el
fin de aprovechar la afluencia
de público en los eventos cultu-
rales para ponerlos a disposi-
ción de los ciudadanos intere-
sados.

Umpleza del entorno
Por último, Mariuca Cano abor-
dó otro asunto polémico rela-
cionado con la biblioteca muni-

cipal. Así,la delegada de Cul-
tura solicitó a los ciudadanos
que tra!>l\jasen para evitar que
se depositen basuras en la fucha-
da de la Rafael de Pablos. «Se
trata de eliminar ia acwnula-
ción de basuras en un lugar que
es un edificio público, de utili-
zación por y para el público san-
luqueño y merece por tanto, el
mayor respeto», manifestó la
delegada.

Sabido denunció que el Comité
Laboral Local«tiene noticias» de
que al finalizar este año flScal,la
Administración Norteamerica-
na tiene prevista otra reducción
de puestos de trabajo.

Una situación que ha puesto
en alerta a los empleados locales

de ia Base Naval de Rota se vuel-
va a poner en pie de guerra. «No
sóio reanudaremos nuestro calen-
dario de movilizaciones, sino que
nos descartamos otras medidas
de protesta, así como presentar
demandas o reclamaciones indi-
viduales», concluyó Sabido.
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AnalistasEconómicosvaticinaquela
construcciónseguirádosañosmásal alza
Los indicadores para 2007 mantienen los niveles de crecimiento, según el informe

J. M., Sevilla
La economía andaluza creció en el primer
trimestre de 2007 un 3,8%, según el infor-
me trimestral de Analistas Económicos, el
grupo de estudios de Unicaja, que estima

Los resultados del infonne esti-
man un crecimiento del PIB na-
cional en el primer trimestre que
permiten pronosticar un 4,1 % in-
teranual, cuando se esperaba
una suave ralentización del ritmo
de actividad en 2007. La econo-
mia andaluza, por su parte, ha
crecido un 3,8% en el primer tri-
mestre, una tasa similar a la del
trimestre anterior., y a la del con-
junto del pasado año, donde el
crecimiento fue mayor de lo esti-
mado, debido principalmente al
avance por encima de lo espera-
do en los sectores de la construc-
ción y los servicios.

Este fuerte avance continúa
favoreciendo la creación de em-
pleo (3,8%), sobre todo en los
servicios y la construcción, al
tiempo que desciende la cifra de
parados, aunque se aprecia una
ralentización respecto a trimes-
tres anteriores, lo que se observa
también en otrás indicadores re-
lacionados con el consumo, la
construcción o el turismo.

La demanda interna, y el em-
puje de la inversión parece estar
compensando la suave desacele-
ración del consumo, según Ana-
listas, que refleja sin embargo
una mejora del sector exterior,
pese a sus valores negativos.

Respecto al sector de la cons-
trucción, principal motor anda-
luz en el último quiquenio, los
datos del informe señalan que la
actividad residencial se ha mode-
rado, en tanto que la no residen-
cial sigue gozando de un especial
dinamismo, si se tiene en cuenta
el crecimiento de la licitación pú-
blica. A su vez, el precio de la

que esa tasa alcanzará a final de 2007 un
incremento del 3,6%, dos décimas menos
que en 2006, El estudio Previsiones Econ6-
micas de Andalucía afinna que aumentará
el número de ocupados en un 4,1%y que la

construcción mantendrá su nivel de creci-
miento al menos dos años más, La deman-
da interna y el empuje de la inversión pare-
cen compensar la desaceleraciónn de otros
sectores, aunque la previsión es optimista.

Evolución de los indicadores económicos de coyuntura de Andalucfa
I 6jI
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vivienda libre continúa moderán-

dose, aunque el crecimiento del
importe de las hipotecas consti-
tuidas y su número, han vuelto a
repuntar con respecto a 2006.

Respecto al empleo, algo más
del 75% del incremento registra-
do en el primer trimestre corres-
ponde al sector servicios, donde
la tasa creció un 4,5%, destacan-
do el aumento en la rama de in-
tennediación financiera, activida-
des inmobiliarias y servicios em-
presariales. Por su parte, la indus-
tria turistica concentra casi el
20% del empleo en el sector servi-
cios andaluz, y en los primeros
meses del año la ocupación ha

crecido a un elevado ritmo, aun-
que las cifras de demanda hotele-
ra hasta abril muestran un creci-
miento más moderado que en el
primer cuatrimestre de 2006
(3,4% en el número de viajeros).

Para 2007 se estima que la
economia andaluza crezca un

3,6%, dos décimas menos que la
tasa registrada en 2006, antici-
pándose un crecimiento algo me-
nor que en 2006 en todos los sec-
tores, a excepción de la industria.
Con respecto a la estimación de
fmales de 2006, se aprecia que la
industria y los servicios podrian
crecer algo más de lo previsto.

El impulso de la actividad se-

Multa de 60.000euros por la demora en
el reembolso del concierto de los Rolling

JOSE S. GUTIÉRREZ, SeviUa

La Dirección de Juegos y Espec-
táculos de la Junta ha sanciona-
do con una multa de 60.150 eu-
ros a los organizadores del falli-
do concierto de los Rolling Sto-
n"' en el Ejido (Almería), el 16
tie agosto de 2006, por la demora
en la devolución del dinero de las
entradas.

Ese concierto era, junto al de
dos dias antes en Valladolid, la
única oportunidad de ver a los
Rolling en España en su gira de
;:O()6,después de que Keith Ri-
l'harus cayese de un cocotero y
pro.-ocase la suspensión de las
"ctllaciones en Madrid y Barce-
lona. Tampoco pudo ser esa vez.
Una laringitis de Mick Jagger im-
pidió a aproximadamente
50.000 espectadores disfrutar de
la música del veterano grupo en
El Ejido y a casi 30.000 en Valla-
dolid.

La empresa que organizó el
evento, Music Frog, devolvió in-
tegramente el dinero de las entra-
das pero no respetó los plazos

establecidos por la ley, según de-
nuncíó la Federaoión de Consu-
midores en Acción (FACUA),

Las entradas a un concierto
son un contrato .entreel organiza-
dor y el consumidor. En cada
una de las que se vendieron para
el espectáculo se fijaba un perio-
do máximo de 15 dias para la
devolución del dinero, pero la ley
establece que no pueden ser más
de cuatro, varios dias después,
Music Frog publicó las fechas pa-
ra el reembolso: a partir del 5 de
septiembre para quienes las ad-
quirieron en taquilla y desde 30
de agosto para el resto (en gran-
des superficies o a través de Inter-
net).

Interés sobre millones

La empresa organizadora afirma
que habia contratado un seguro
con varias compañias ante posi-
blescancelaciones y que éstas cer-
tificaron la afonia del cantante.
FACUA, sin embargo, rechaza
que se haya facilitado certificado

médico alguno pero le restan im-
portancia e inciden más en los
posibles intereses que podrian ha-
ber generado los varios millones
de euros que "seguro no guarda-
ron en un calcetín", según afir-
mó su portavoz, Rubén Sánchez,
que dijo estar '''satisfecho'' con la
sanción. Ésta es la mayor que se

l

.

contempla en la normativa por
un incumplimiento que afecte a
más de 1.000 personas.

I

Music Frog, que ha vuelto a Itraer a la banda británica a El
Ejido este año, ha recurrido la
sanción: 60,000 euros por demo-
ra en la devolución del dinero de
las entradas más otros 150euros
por una infracción leve, al tardar
varios meses en responder a los
requerimientos de la Junta. La
compañía confia en que la multa
sea desestimada porque dice no
haber actuado de mala fe y que
la tardanza se debió a que inten-
taron posponer el concierto para
no tener que suspenderlo,.

La Junta estima que se pro-
nunciará en una o dos semanas.

ElPAis

gnirá apoyando la creación de
empleo, estimándose un creci-
miento en el número de ocupa-
dos del 4,1%, aunque se anticipa
una ralentización en su ritmo de
incremento, si bien en el segundo
semestre del año e! empleo crece-
ria más intensamente. El creci-
miento de! empleo descansará de
nuevo en los servicios y la cons-
trucción, creciendo levemente el
empleo industrial y manteniéndo-
se estable el agrario.

En la construcción el avance

de los proyectos visados permite
augurar e! mantenimiento de la
actividad para los próximos dos
años.

La base de Rota

recortará puestos
de trabajo entre
los españoles

LIBERTADPALOMA,Cádiz
El departamento de Obras Públi-
cas de la base naval de Rota ha
anunciado a la plantilla susinten-
ciones de eliminar 35 puestos de
trabajo de esta sección. El comité
laboral de la base naval de Rota
(Cádiz), que representa a un co-
lecti~o de más de 1.100 emplea-
dos civiles españoles, ha denun-
ciado esta nueva reducción de la
plantilla que, según advirtió su
presidente, José Sabido, "puede
no ser la única".

Aún no hay fecha para este
recorte, aunque podria tener lu-
gar antes de que concluya el año
fiscal estadounidense, el 30 de
septiembre. La medida afectará
directamente a 16 trabajadores
que ocupan actualmente estos
puestos. El resto, hasta los 35
que se pretenden suprimir, están
actualmente vacantes. "Tienden
a reducir el máximo de trabajado-
res. Hace mucho tiempo que no
se contrata a nadie indefinido en
la base. Por uno u otro motivo
han surgido vacantes que no se
cubren, y que luego se tratan de
eliminar", explicó Sabido, Según
el presidente del comité, "no es
una cuestión exclusiva de Obras
Públicas, sino que en otros depar-
tamentos estamos teniendo el
mismo problema".

Los trabajadores de la base se
han quejado además del incre-
mento salarial recibido este año
que, aseguran, está por debajo de
lo pactado. Más de 200 emplea-
dos de la Base se manifestaron
en la mañana de ayer a las puer-
tas del recinto para protestar por
este incremento, del 2,64%. El co-
mité mantiene que, según el
acuerdo firmado con la adminis-
tración norteamericana y con la
española, cada año se les debe
aplicar el incremento salarial fija-
do por la administración que ma-
yor subida ofrezca a sus emplea-
dos, Este año, por tanto, debía
haber sido de un 4%,

CONCURSO
CONSULTOR[Ay ASISTENCIATÉCNICAPARA
LAELABORACiÓNDELCENSOEMPRESARIAL

DELSECTORDELASTICENANDALUciA

Expdte. Núm: 008/2007

Presupuesto (IVA incluido); 244.000 euros.

Objeto:

Elaboración de un Censo de las empresas del
sectar TIC en Andalucla, diseña del sistema
de recogida de información, trabaja de
recopilación y actualización penódica de los
datos.

Recogida de pliegos;
- Lugar. Sede de la convocante y www.sandetel.es

-Fecha:¡~;~"iJlde julio de 2007 a partir de

Presentación de proposiciones:
. Lugar: Sede de la convocante.
. Fecha: Hasta las 14:00 del lunes 6 de agasto

de 2007.

Órgano de Contratación:
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Sevilla a 12 de julio de 2007
El Consejero Delegado
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CtENCIAy EMPRESA

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007(o)

EmpleoAarícola -0,15 10,32 -3,75 -1,58 -0,56 3,96 .6,11 0,21
IPI General 4,25 1,33 1,50 2,27 5,18 3,81 -0,98 1,79
IPI 8 ienes Consumo 0,43 4,28 1,97 -0,89 3,11 . 2,18 -1,76 1,81
iPI Bienes Inversión 1,95 -5,56 2,21 7,27 12,28 4,72 -6,72 2,21
EmoleoIndustrial 1,27 2,25 -0,73 3,61 -1,08 10,08 -3,83 0,52
Viviendas Iniciadas 10,14 8,46 H,70 26,94 -10,90 6,56 -1,20 1,78
Empleo Construcción 8,10 9,54 11,50 8,05 11,34 6,01 8,83 5,69
Viajeros Alojados 4,63 1,31 0,77 3,98 5,74 8,74 6,27 3,03
Tráfico AéreoPasajeros 10,92 4,47 1,68 10,40 7,64 12,95 5,41 6,58
EmoleoServicios 6,93 4,69 5,11 4,93 5,83 7,33 7,35 4,83
MatriculaciónTurismos -0,10 0,88 -4,84 10,27 13,26 1,31 0,33 -2,84
CrédITosS. Privado

18,95 13,95 ' 18,09 23,24 31,46 24,11 19,76
(Datos al 4' trimestre)
PoblaciónActiva 2,38 -1,49 5,49 3,11 3,24 3,11 3,70 3,70
Empleo 5,51 5,59 4,19 4,51 5,17 7,'1 5,09 4,15
Paro -6,36 -23,75 11,16 -2,63 -5,24 -16,32 -4,99 0,66
Tasade Pa", (Diferencias

-3,57 -3,55 1,14 -1,91 -2,36 -2,24 -1,61 0,00
en puntos ai 4' trimestre)


